27/09/2024 Audiencia 320.543 Sección: especial \$6.913.005 Tirada: 126.654 Frecuencia: 0

\$20.570.976 Difusión: Vpe pág: 126.654 Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 33,61%



Pág: 11

## ASBESTO FRIABLE Y NO FRIABLE:

## DEXACHILE está presente en los grandes proyectos y obras

Explican que la empresa está capacitada para encargarse de todas las etapas del proceso del tratamiento y retiro de asbesto, ya sea en proyectos inmobiliarios, como en la reposición de techos en galpones, fábricas, plantas industriales y de producción, centros de distribución y logística.

Fecha

Vpe:



general y fundador de DEXACHILE.

Como experta en asbesto y demoliciones que ofrece la meior experiencia de servicio, en forma económica rápida", se define DEXACHILE, compañía creada en 2017 y que ha tenido un rápido y sostenido crecimiento a través de los años Actualmente, cuenta con una interesante cartera de clientes entre los cuales figuran inmobiliarias, constructoras y las empresas más importantes de

nuestro país. Especializada en asbesto, manejo, retiro, tratamiento, descontaminación de superficies muestreos, transporte y disposición final de residuos con asbesto, DEXACHILE se encarga de tomar medidas de control que eviten generar y dispersar fibras de asbesto al ambiente.

"Somos demoledores, partiendo

por el tratamiento de asbesto, que es la ruta crítica para los proyectos inmobiliarios", destaca Rodrigo Germain, gerente general y fundador de DEXACHILE, quien posee 19 años en este rubro, junto

a todo su equipo de trabajo. Enfatiza el empresario que la autoridad sanitaria, el seremi de Salud, es la encargada de la fiscalización de los procedimientos de acuerdo con la normativa vigente, ya que el asbesto es altamente



Equipo de trabajo de DEXACHILE

contaminante, fibroso y expele un polvillo que podría provocar cáncer y la muerte. "Es un trabajo delicado que requiere una empresa altamente calificada. Desde que nuestro cliente nos emite la orden de compra, nos encargamos de todas las etapas del proceso del tratamiento de

Así, la misión de la compañía es dar solución a la etapa previa a la construcción y ser un actor importante en este rubro. La empresa posee profesionales de primer nivel, equipos de trabajo especialistas en cada área. aparte de contar con departamentos de prevención de riesgos, medio ambiente e ingeniería estructural. Además, está comprometida con sus trabajadores, vecinos y la comunidad en general.

"Hov estamos abiertos a

minimizar los costos y a ver la mejor alternativa para nuestros clientes con una propuesta competitiva, rápida y eficiente frente a los tiempos que estamos pasando, en que han disminuido notoriamente los proyectos inmobiliarios", explica Mercedes Campusano, gerente comercial de DEXACHILE. La ejecutiva, explican en

DEXACHILE, se desempeñó exitosamente en la industria del vino, y hoy, con ocho años de experiencia en este rubro, "tiene un dominio acabado del asbesto y de la construcción en todos sus ámbitos y especialidades".

"Me presentaron el proyecto, y como me encantan los desafíos, me llamó mucho la atención ingresar a un rubro que era manejado mayoritariamente por hombres", explica Mercedes



Tratamiento de asbesto no friable



Mercedes Campusano, gerente comercial de DEXACHILE.

A su juicio, la empresa marca la diferencia en economía y rapidez. "Además del profesionalismo que nos caracteriza, somos una compañía ágil, potente y proactiva. Nuestros clientes son de diversos rubros y con los tiempos que estamos viviendo nos hemos focalizado en darles soluciones y ser la alternativa económica en cuanto al tratamiento de asbesto"

Rodrigo Germain asegura que la firma se preocupa de que los trabajos sean ejecutados bajo los procedimientos y consideraciones de seguridad, calidad, plazo y medioambientales exigidos. "En DEXACHILE somos jugados por nuestros clientes", concluye.